



TRIBUN JOGJA/DOK PEMKOT YOGYAKARTA

SWAFOTO - Pj Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, saat menyambangi ornamen lorong waktu di pedestrian Jalan Suroto Kotabaru, beberapa waktu lalu.

Ada Lorong Waktu Atmosfer Nataru di Kotabaru

YOGYA, TRIBUN - Pelancong yang menyambangi Kota Yogyakarta sepanjang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) bisa menikmati atmosfer wisata malam di kawasan Kotabaru.

Ya, selain menyajikan bangunan-bangunan bernuansa *indische*, pedestrian yang tertata rapi hingga deretan *coffee shop* dan restoran, selama libur Nataru ini, kawasan Kotabaru juga menyuguhkan ornamen-tematik bernuansa Natal dan Tahun Baru.

Misalnya di boulevard Jalan Suroto, yang diperindah dengan konsep lorong waktu peralihan 2023 menuju 2024. Sepanjang sekitar 50 meter, lorong waktu ini tampak menarik dan memikat hati para pengunjung atau pun wisatawan.

Sejumlah pengunjung yang datang pun tak jarang mengabadikan berbagai momen di lokasi tersebut mulai anak-anak, remaja, muda-mudi, hingga orang dewasa. Kemudian, ornamen tematik Nataru ini juga dipasang di penggal Jalan Jenderal Sudirman dan Jalan Cik Ditiro dengan sajian pohon harapan.

Bahkan, untuk menambah tampilannya lebih menarik, seluruh ornamen tersebut dilengkapi gemerlapnya lampu led yang pastinya cocok bagi para wisatawan yang hobi berswafoto.

Selaras rencana, ornamen-ornamen tersebut akan menghiasi kawasan Kotabaru mulai 20 Desember 2023 hingga 2 Januari 2024.

"Ini untuk memberikan kesan, bah-

wa Kota Yogya menyatu dengan suasana Nataru," tandas Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo.

Ia menandaskan, keberadaan ornamen ini dapat menonjolkan kekhasan kawasan Kotabaru, sekaligus memberikan pengalaman tak terlupakan bagi para pelancong yang singgah. Diharapkan, atmosfer yang dihadirkan tersebut mampu mengundang antusiasme wisatawan untuk menikmati liburannya di kawasan Kotabaru, sehingga tak terpusat di Malioboro saja.

"Secara khusus, ornamen tematik memang dibuat untuk mengundang wisatawan datang dan meningkatkan geliat pariwisata di Kota Yogya, terutama Kotabaru," lanjutnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005